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7 月号河原版 広報かわらばん

平成 26 年度 自 治 会 総 会 開 催

 平成 26 年度自治会総会が大勢の会員の出席により、下記の日程で開催されました。 

開催日時：平成 27 年 3 月 22 日（日）午前 10 時

場 所： 河原町公会堂

議長：  10 組 高橋美紀

書記：  5 組 三鬼澄江

会員数：174 出席者数：60 委任状：89   

町役場からは来賓の府川町長の出席がありました。 

議事は１～7号議案まで 26 年度自治会事業報告、決算。27 年度自治会事業計画・自治会予算は

全て可決されました。 

議案第 7号では、新たに冨田忠文 自治会長、露木明美 副会長（書記）、福士誠 副会長（会

計）の新執行部が決まりました。 
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各議案では関連団体の公会堂の使用料や助成金、消火訓練の可搬式の実施、河川の通路問題、

公園トイレの設置など活発な意見がありました。 

本年度の役員名簿は以下の通りです。（名簿の敬称略） 

会長：冨田忠文、副会長（書記）：露木明美、副会長（会計）：福士誠 

監査委員：藤平慶治、瀬戸宏、広報部長：荻野伸行、福祉部長：井上保、環境美化部長：小山壮、

生涯学習部長：春田和子、体育部長：内藤稔、防災部長：露木一男 

組長： 

1 組 草柳ちゑ子、 2 組 小山壮 3 組 平塚哲夫 4 組 橋本司満子 5 組 杉山秋夫 

6 組 高橋孝雄 7 組 小島一記 8 組 鵜川正夫 9 組 勝間田直人 10 組 原 美加 

11 組 瀬戸文孝 12 組 佐藤幸道 13 組 原田 健 14 組 近江芳胤 15 組 小松智香 

16 組 浜田憲一 

自治会長挨拶 

4 月に自治会長を仰せつかり、すでに 2 か月が経過

しました。この間、各種会議、行事等参加すること

が多く、この２年程のんびり過ごしてきた私にとっ

て、かなり戸惑いを感じていますが、できるだけ皆

さんのお役に立てるよう頑張りたいと考えておりま

す。

５月１日号広報かいせいに「共助」「共生」とゆう

言葉を書かせていただきましたが、その地域の人た

ちが助け合い、支え合う、そして様々な価値観を認

め合い、受け入れることによって、つよい絆で結ば

れた、住みやすい地域にしたいと考えています。

皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。
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男子ソフトボール開催 【体育部】 

４月12日（日）、町主催の第35回自治会対抗男子ソフトボール大会が開催されました。 

１回戦で強豪 円中チームと対戦し、初回に打線が好調で4点先取しましたが、相手投手の硬

軟使い分けた投球に後半苦戦、4対10と敗戦しました。今後の活躍に期待です。 

選手、監督、関係者の皆様、お疲れ様でした。 

河原町チーム：監督、主将 内藤稔、選手 井上保、笠井正裕、近江登、高梨俊彦、荻野好文、

鮫島輪太郎、堀口靖士、荻野瑛、山室正久、加藤一男 

全員集合 

ナイスピッチ高梨・近江の黄金バッテリー 
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追いつくか・・・               ナイスバッテイング 

好打・攻守 

消火栓訓練の実施【防災部】

3 月 8 日（日）のクリーンデイ後に、河原町防災部員と消防団第４分団の指導による消火栓訓

練が実施されました。 

1～5組 訓練状況              放水開始（6～11 組、15、16 組） 



5 

消火栓セット＆放水（12～14 組）

花壇への花植・児童公園等の草刈り作業【環境美化部】 
5 月 24 日（日）に、花壇の植栽と児童公園等の草刈り作業を美化活動として、３６名が参加。

河原町花壇の除草と植栽作業、児童公園の草刈り作業を実施しました。 

✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦

自治会インフォメーション

第 34 回自治会対抗女子ソフトボール（5/17）は、参加人数不足のため棄権となりました。次

回に期待しましょう。会員皆様の積極的な参加をお願いします。 

先日、孫が１２組と１３組の間の水路で蛍が５匹舞っていたと話していましたが、水路がかなり

きれいになってきたのでしょう。昔のように乱舞する状態に戻ってほしいものです。

１０月４日に開成町町制６０周年記念町民体育祭が開催されます。参加者の募集がされると思い

ますが、ふるって参加されるようよろしくお願いいたします。

✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦✦

編集後記 

いつもかわら版をご愛読頂きありがとうございます。 

梅雨がなかなか明けませんね。「梅雨」の語源としては、この時期は梅の実が熟す頃であることから

という説や、この時期は湿度が高くカビが生えやすいことから「黴雨（ばいう）」と呼ばれ、これが同

じ音の「梅雨」に転じたという説、この時期は「毎」日のように雨が降るから「梅」という字が当てら

れたという説があるようです。ちなみに平成27年の梅雨明けは7/21ごろらしいのですが。
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